

FOTONOTICIA

La Cátedra de Sigüenza de la UAH organiza ‘Paisaje cultural entre los ríos Dulce y Salado’



Guadalajara, 24 de octubre de 2024

La nueva cátedra de la Universidad de Alcalá, junto al Ayuntamiento de Sigüenza y la Diputación de Guadalajara, ha presentado diferentes **actividades para este otoño**, con las que refuerza el programa cultural de la localidad.

Entre los **meses de noviembre y diciembre**, el programa incluye acogerá **jornadas, exposiciones, un mercado de productos de proximidad o música**, entre otras citas.

Como destacó el rector de la UAH, José Vicente Saz, durante la presentación, este programa viene a *“nutrir el ya completo calendario de actividades de Sigüenza”* y añadió que tanto la nueva cátedra como estos primeros pasos que está dando pretenden ser un apoyo más a la candidatura de Sigüenza y su comarca a ser declaradas Patrimonio de la Humanidad. *“Trataremos de poner a disposición de la ciudad toda nuestra experiencia como Universidad Patrimonio de la Humanidad”*, señaló.

El **programa** arrancará el próximo 8 de noviembre en la Casa del Doncel con la jornada ‘Guadalajara-Sigüenza: zona de productos de aproximación’, que incluirá un mercado de productos locales. E 18 de noviembre, la Hospedería Porta Coeli será sede de la jornada ‘Sigüenza-Atienza y su paisaje dulce y salado, candidata a la declaración de Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO’.

Ya en el mes de diciembre, el día 1, el Aula de Música Coral de la UAH ofrecerá el concierto 'Sombra, humo y sueño', en la Iglesia de San Pedro; y el 11, la jornada 'Guadalajara cuna de la Vinicultura' en la Casa del Doncel.

Además, del 22 de noviembre hasta el 10 de enero, la Sala San Roque acogerá la exposición gráfica 'Quino y la buena mesa'.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid